



Organizaciones de la Sociedad Civil que ha recibido reconocimiento:

1. ACADEI – Asociación Campesina de Desarrollo Integrado
2. Alma Cívica
3. ALTER VIDA
4. Asociación Conciencia Viva
5. AVANZAR Promoviendo Desarrollo Sostenible
6. CEAMSO – Centro de Estudio Ambientales y Sociales
7. Coordinadora de Abogados del Paraguay – COAPY
8. FEDEM Py. – Federación de Entidades Vecinalistas del Paraguay
9. Fundación CIRD
10. Fundación Libre
11. GEAM – Gestión Ambiental para el Desarrollo Sostenible
12. Global Infancia
13. Guyra Paraguay
14. ID – Instituto Desarrollo
15. IDEA – Instituto de Derecho y Economía Ambiental
16. INECIP – Instituto de Estudios Comparados en Ciencias Penales y Sociales del Paraguay
17. Organización DECIDAMOS
18. POJOAJU – Asociación de ONGs del Paraguay.
19. REACCIÓN Py
20. Sociedad de Comunicadores del Paraguay – SCP
21. TEDIC – Tecnología y Comunidad
22. TESÂI REKÁ PARAGUAY

Sectores y Actores Claves que han recibido reconocimiento:

Medios de Comunicación

1. Estela Ruiz Díaz

Estela Ruiz Díaz, periodista de Radio Monumental, Telefuturo y Diario Última Hora, ha sido una voz destacada en el proyecto CREER. Su participación como panelista y moderadora ha enriquecido los diálogos y debates esenciales para nuestro proyecto. Su invitación a figuras claves en su programa "En Contexto" ha ampliado significativamente la visibilidad del proyecto. Sus artículos y presencia en redes sociales han sido cruciales para informar y educar sobre la corrupción y la influencia del crimen organizado en la política paraguaya.

2. Alcibíades González Delvalle



Alcibíades González Delvalle, un icono del periodismo y la academia, ha contribuido significativamente al proyecto CREER. Como panelista en el lanzamiento y a través de sus editoriales, ha sido un defensor de la libertad y la transparencia. Su obra literaria refleja su conexión profunda con la sociedad paraguaya, ofreciendo perspectivas críticas sobre aspectos sociales y políticos del país.

3. Mabel Rehnfeldt

Mabel Rehnfeldt, periodista de ABC Color, ha destacado por su trabajo en periodismo investigativo, especialmente en los Patron Papers. Su compromiso con la transparencia y la justicia ha sido reconocido a nivel nacional e internacional. Mabel Rehnfeldt ha desempeñado un papel crucial en revelar la corrupción y el crimen organizado en Paraguay. Su trabajo en los Panama Papers y su investigación del clan Fretes han sido ejemplares, destacando casos de enriquecimiento ilícito y su influencia en el Jurado de Enjuiciamiento de Magistrados. Estas investigaciones, por las que fue finalista en un prestigioso premio de periodismo en Panamá, han tenido un impacto profundo en la sociedad paraguaya, arrojando luz sobre la corrupción y provocando cambios importantes en el ámbito judicial y político.

4. Óscar Acosta

Óscar Acosta, una figura prominente en el periodismo paraguayo, ha sido un aliado histórico de Semillas, proporcionando una plataforma crucial para la discusión de temas relacionados con el proyecto CREER. Su respeto y credibilidad en la opinión pública se deben a su periodismo ético y valiente, reflejando su compromiso con la justicia y la verdad.

5. Roberto Irrazábal

Roberto Irrazábal, del diario Última Hora, se ha destacado por su compromiso con el periodismo de investigación y la promoción de la transparencia. Su participación en los Bootcamps del proyecto CREER y sus investigaciones independientes han sido fundamentales para la lucha contra la corrupción y la defensa de la integridad en Paraguay.

6. Roberto Sosa

Roberto Sosa, periodista y abogado, ha sido esencial en la difusión de información sobre el proyecto CREER a través de ABC Color. Su experiencia y habilidades lo convierten en un aliado estratégico vital para el proyecto y para la promoción de la transparencia en Paraguay.



7. Susana Oviedo

Susana Oviedo, con una trayectoria impresionante en el periodismo, ha sido una voz determinante en la promoción de la transparencia y la lucha contra la corrupción en Paraguay. Su participación en el proyecto CREER y sus contribuciones en el periodismo de investigación han sido cruciales para el fortalecimiento de la democracia y la cultura de la legalidad en el país.

Academia

8. Dr. Carlos Peris Castiglioni

Dr. Carlos Peris Castiglioni, cuya labor en la sociología y la educación ha sido crucial en el proyecto CREER. Su participación como panelista y su presencia activa en los medios reflejan su compromiso con la difusión del conocimiento y la sensibilización sobre la influencia del crimen organizado en la política. Carlos ha combinado un enfoque multidisciplinario donde sus investigaciones y publicaciones han tenido un impacto significativo, contribuyendo a la comprensión y mejora de nuestra sociedad. Gracias, Carlos, por tu incansable labor en la investigación y la educación.

9. Dr. Javier Battilana

Dr. Javier Battilana, líder académico y administrativo cuya colaboración con el proyecto CREER ha sido vital. Como Presidente del Directorio de la Universidad Columbia del Paraguay, Javier ha jugado un papel crucial en la promoción de la educación y la cooperación académica. Su experiencia en gestión y educación ha fortalecido la capacidad analítica y académica en Paraguay, especialmente en la administración y la democracia. Javier, agradecemos tu compromiso con el desarrollo de capacidades académicas y tu contribución al fortalecimiento de nuestra sociedad.

10. María Angélica Ramos

María Angélica Ramos, una figura destacada en el ámbito académico y periodístico en Paraguay. Como Decana y periodista, María Angélica ha contribuido significativamente al proyecto CREER, especialmente en la incubación de proyectos de investigación dirigidos por mujeres. Su trayectoria en periodismo y educación refleja una dedicación excepcional a la comunicación y la información. María Angélica, gracias por tu visión y compromiso con la educación y la comunicación, y por tu influencia positiva en la promoción de la igualdad de género en el ámbito académico.

OSCs, jóvenes, mujeres y comunidad LGBTIQ+

11. Contraloría Ciudadana de Ciudad del Este



Contraloría Ciudadana de Ciudad del Este, una organización ejemplar en su lucha por la transparencia y la participación ciudadana. Su colaboración activa en el proyecto CREER ha sido clave en fortalecer la legalidad y el compromiso ciudadano. A través de su vigilancia constante y su enfoque en la Ley 5282 de acceso a la información pública, han contribuido significativamente a mejorar la gestión pública y combatir la corrupción. Magdalena Montiel y su equipo representan la tenacidad y el empoderamiento ciudadano en nuestra lucha colectiva por una sociedad más justa y transparente.

12. Organización Kuña Poty

Kuña Poty, la primera Asociación Feminista de Alto Paraná, que ha marcado un hito en la lucha contra la violencia de género. Su activismo en derechos humanos y su labor incansable en denunciar y transformar la realidad social en Ciudad del Este son un testimonio de su valentía y resiliencia. Su trabajo en el proyecto CREER ha sido fundamental, generando conciencia y promoviendo cambios sociales y políticos significativos. El coraje y la determinación de Kuña Poty son un ejemplo inspirador en nuestra lucha por la igualdad y la justicia social.

13. Adriana Rodas Joven Investigadora de la ACIPP

Adriana Rodas, de la Asociación de Ciencia Política del Paraguay, una joven investigadora que personifica la nueva generación de líderes comprometidos con la transparencia y la inclusión. Su participación en el proyecto CREER y su contribución a la ACIPP resaltan la importancia de la juventud y su papel en la construcción de una democracia más representativa. Adriana demuestra que, con pasión, dedicación y un enfoque en la inclusión, podemos transformar nuestro entorno político y social hacia un futuro más equitativo y justo.

Sector Privado

14. Paula Carro - Unión Industrial Paraguaya (UIP)

Paula Carro, un pilar de la integridad empresarial y la transparencia en Paraguay. Como Jefa de Gabinete de la Presidencia de la UIP y Asesora en Asuntos Públicos de gremios empresariales, Paula ha sido y es fundamental en implementar programas como el Sello de Integridad de la SENAC y en fomentar prácticas empresariales éticas y transparentes. Valoramos particularmente su representación en la audiencia pública contra el proyecto de ley de control de ONGs. Este papel subraya su compromiso, así como su capacidad para equilibrar las preocupaciones del sector empresarial con las necesidades de la sociedad civil.



15. Ana Iris Maidana - Asociación Paraguaya de Empresarias, Ejecutivas y Profesionales (APEP)

Ana Iris Maidana, Vicepresidenta Segunda de APEP, cuyo liderazgo ha sido crucial en el empoderamiento de las mujeres en el sector empresarial. Su trabajo en Prever Seguridad SRL y su participación en el proyecto CREER destacan su compromiso con la igualdad de género y la integridad en el ámbito empresarial. Como líder en APEP, Ana Iris ha promovido activamente valores como la equidad, la innovación y la transparencia, contribuyendo significativamente al avance de la democracia y la igualdad en Paraguay.

Reconocimiento del Sector Público en Paraguay

16. Dr. Jorge Enrique Bogarín González: Promotor de Transparencia Electoral

Presidente del TSJE, el Dr. Bogarín González, ha sido fundamental en la implementación de controles para el financiamiento político y la transparencia electoral. Ha liderado la creación de un panel de control ciudadano y un formulario de Control Ciudadano en el portal del ONAFIP, permitiendo a los ciudadanos reportar actividades sospechosas.

Bajo su gestión, el TSJE ha colaborado con la SEPRELAD y participado en cumbres clave, mostrando su compromiso con la supervisión efectiva en la prevención del lavado de activos y el financiamiento del terrorismo.

Figura clave en la promoción de la integridad electoral en Paraguay. Su dirección en el TSJE es un ejemplo destacado del impacto positivo que el sector público puede tener en el fortalecimiento de la democracia y la legalidad en el país.